
区長は「歩きたくなる町・新

宿」とよく言うけれど、駅前に

さえ地図がなく、歩けずウロウ

ロしている方を見かけます。ま

ちを案内する地図がほしいです

ね！

買い物や病院に行くにも、

登録していないと自転車が置け

ない、なんとかして！
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ついに柳町から弁天町まで

の外苑東通りも拡幅工事の対象に。

昨年１１月１日に説明会が行わ

れたけど、自分の家や暮らしがど

うなるのか全然分からないなどの

不安があり、はっきりしていませ

ん。一方、こんな大規模な道路開

発が必要なのか、車優先が促進さ

れ空気が悪くなるのでは、など

の声もあります。

（柳町～弁天町）

外苑東通りの拡幅問題

３３００㎡の
弁天町の国有地の活用を

弁天町・矢来町・戸山町

交番の存続を

駅やバス停のそばに

案内マップを設置して

私たちが行った「区政アンケート」

には地域の問題が多く寄せられまし

た。みんなで話し合ってみませんか。

ぜひ、お気軽にご参加ください。

駐輪場が

１日利用できるように

「安心・安全のまちに」

の願いは切実です。なのにど

うして、交番をなくさなければ

ならないのでしょうか？

建物は残るようですが、せめ

て現状維持はしてもらいたい！

生活道路や街路灯の改善も

強い願いです。

長い間空き地になっている弁天

町交差点すぐそばの旧国税庁跡地

と・参議員宿舎跡地などの今後の

活用はどうなるんだろう？

もし民間に売られたら、超高層

マンションになっちゃうのでは。

広場や高齢者や障害者のグループ

ホーム、区営住宅などほしいね

みんなのまちを みんなで考える

特養の待機者は千名を超えており、
増設が求められています。２月に矢

来町周辺住民への説明が行われまし
たが、建設をめぐり様々な意見が出
されました。十分な議論が必要です。

旧牛込消防署の跡地に

特別養護老人ホームが

坂が多く、狭い道もいっぱい。
他の自治体みたいに区が援助を
して小さい地域巡回バスを走ら

せてくれればいいのに。

出歩くのが不便

コミュニティバスを


